

WIR DANKEN HERZLICH

für die tröstenden Worte der Anteilnahme und allen die Alex auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Alexander Naef

Ganz herzlich danken wir auch Pfarrer Jörg Ferkel für die schöne Abschiedsfeier und dem Shanty-Chor Steckborn, unter der Leitung von René Aebi, für die wunderbaren Lieder.

Auch möchten wir Dr. Vuilleumier und Käthi Stadelmann für ihre grosse Hilfe herzlich danken.

Danken möchten wir auch für die Blumen, die vielen tröstlichen Karten, die Spenden an die Berghilfe und allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn, die das Leben von Alex bereichert haben.

Steckborn, im August 2019

Die Trauerfamilien